



義務教育学校 曾爾小中学校だより

令和3年(2021)5月7日
編集発行責任者 森川 敏和

学校教育目標

「心豊かでたくましく、自ら学ぶ意欲をもち、ふるさとを大切にすることの育成」

授業参観・PTA総会への参加ありがとうございました。

4月20日(火)は、授業参観・PTA総会等にご参加いただきありがとうございました。新型コロナウイルス感染防止対策を取りながらではありますが、子どもたちの学校生活の様子を参観していただけたのではないかと思います。

コロナ禍で社会が混沌としている状況ではありますが、授業参観での子どもたちの表情や発言は、いきいきと元気のよいものでした。

その後のPTA総会では、時間短縮しながらスムーズに議事を審議していただき、新年度のPTA活動を円滑にスタートすることができましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。



新7年生歓迎交流会・ゴミ拾いウォーキング

4月当初に計画していた「曾爾合宿(GUTS)」は、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い中止せざるを得なくなりましたが、一部のプログラムを工夫して「新7年生を迎えての生徒交流活動」を実施しました。

先生から、7年生になっての学習・部活動などについての話があり、生徒交流では生徒会による集団あそびを通して集団づくりを学びました。午後からは、ボランティア活動の一環として「5～9年生によるゴミ拾いウォーキング」を行いました。晴天のもと、村内を歩きながらのゴミ拾いは大変でしたが、気持ちの良いものでした。



新1年生歓迎集会

4月21日(水)は、新1年生歓迎集会が行われました。入学して間もない1年生が少しでも早く学校生活に慣れるようにと児童会がプログラムを考え運営しました。

1年生への自己紹介インタビューでは、緊張しながらもインタビューに答えていた姿が微笑ましかったです。また、〇×クイズや宝探しゲームなど、全校生が、元気よく活動していました。



今後コロナ禍の中、学校行事を中止または延期、縮小開催することもあるかと思いますが、可能な限り工夫し、教育活動を止めることなく実施できればと考えております。ご理解・ご協力を賜りますよう、よろしく申し上げます。